



## LA LETTRE D'INFO DU CORGEBIN Nr. 35 (janvier 2023)

Chers ami-e-s, chers membres,

Cette lettre d'info surtout illustrée pour vous faire participer à la rénovation des façades. Depuis plusieurs mois déjà – nous avons commencé sérieusement en avril -, toute l'équipe de bénévoles avait commencé à décroûter les façades au rez-de-chaussée. Depuis le 6 mai, date de la pose de l'échafaudage, elle a travaillé d'arrache-pied le week-end du 7 et 8 mai et les jours et semaines suivantes pour préparer l'intervention de Badigeons et Cie (Olivier Blanchard et ses collègues) et seconder les artisans.



« Décroûter » le rez-de-chaussée : Là, c'est le tout début avec Catherine, Jean-Luc, Henri, mais aussi Maryse, André, Michel, Clément, Oumar, Edith...



Jeunes et moins jeunes se sont relayés aux marteaux-burineurs (Clément, Oumar, Jean-Luc)



*et rangé la zone « d'échafaudage » (André et Michel) avant l'installation et les nombreuses journées et demi-journées de travaux. Ici, le 7 mai 2022. Nous étions dix : Isabelle, Michel, Henri, Maryse, André, Denis, Eric, Jean-Luc, Clément, Oumar, Edith*



*Si, si, nous sommes montés là-haut. Pause repas dimanche 8 mai avec Christine, Edith, Isabelle et Michel. Mais aussi Henri, Denis, Oumar*



*Les artisans : Renaud au premier plan, Olivier au second et Lucie*

et nous avons peaufiné les encadrements de pierre des fenêtres, brossé désespérément les pierres pour les débarrasser des lichens, extrait les fixations métalliques des anciens volets qui en rouillant faisait exploser la pierre, transporté du sable, préparé l'enduit, monté les seaux ...



*André monte les seaux à l'aide d'une poulie*



*Oumar prépare l'enduit au mélangeur*



*Guy et Henry, vus d'en haut, surveillent les opérations.*

Quelques belles photos de Léo Poirson qui suit notre chantier avec son œil de photographe.





Premier jour sans échafaudage. Nous admirons la façade en oubliant ce qui n'est pas rangé.



14 septembre 2021- France3 Champagne-Ardenne

